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«Стаи голодных хищников все ближе подходят к Омску»: граждане утверждают
одно, а «средства массовой коммуникации» - другое…

      

 

  

 

  

«У века каждого

  

На зверя страшного

  

Найдется свой

  

Однажды волкодав!»

  

Сначала почти все омские издания отметились новостью о стаях голодных волков,
которые мигрируют в Омскую область из Казахстанских степей.

  

«Тревожные вести с юга Омской области». «Жители южной части региона обеспокоены
наплывом хищников». «Волчьи стаи осмелели настолько, что вполне могут начать
открытую охоту и на местное население».

  

Потом также массово и убедительно СМИ сообщили, что
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«Волки в Омск не идут».

  

  

Так, правительственный 12-ый канал специально выступил на сей предмет с
«коммюнике»:

  

«В Министерстве природных ресурсов и экологии сегодня, 29 января, опровергли
информацию о стае хищников, которые якобы направляются в Омскую область из
Казахстана» ( http://gtrk-omsk.ru/news/316216/ ).
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  Журналисты телекомпании дали свой развернутый комментарий.  «Истерию по этому поводу нагоняют последние несколько дней. В социальных сетях имессенджерах омичи пересылают друг другу сообщения и фото волков, якобызамеченных вблизи и даже уже на территории региона. При этом некоторым кадрам -несколько лет. И на многих за волков принимают бездомных собак. Как, например, наэтом видео, якобы, из Любинского района.  - Собачка совершенно спокойна, никаким образом не реагирует на машину, что-то здесьобнюхивает. Совершенно не типичное поведение для волка, ну и на волка не похожа.Это, скорее всего, какой-то гибрид, либо  отродье лаячье.   

  Специально люди несколько дней, в том числе сотрудники погранслужбы, проверялисмежные границы с Казахстаном - никаких случаев перехода стаи волков и вообщеодиночных случаев перехода зверей не зафиксировано, — сообщает заместительминистра природных ресурсов и экологии Омской области  Сергей Палагута.  
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  Как уверяют эксперты, к людям волки выходят крайне редко - только в случае болезниили голода. Сейчас же в сибирских лесах пропитания достаточно. Хищники могутохотиться  на косулей и лосей».  

  Тем не менее, коллеги-журналисты развивая тему «фейка», при этом констатируют, что«в мессенджерах продолжают распространять информацию о стаях волков, которыеякобы идут в Омский регион из  Республики Казахстан».  

  «Волкофобия» очень быстро распространилась на паблики Тюмени, Кирова, Челябинскаи Кургана.  «К сообщению прикреплялось письмо о том, что жители Татарского района соседнейНовосибирской области уже предупреждены о нашествии хищников. Омскиеспециалисты по охране животного мира позже заявили, что  «все это фейк».  
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  Однако, «Оказалось, что волков все-таки видели в Казахстане. Об этом ранеесообщили несколько омичей, возвращающиеся в регион. Стая бродила вдоль трассы».  Появление волков в Казахстане, а именно в Павлодарской области, объяснил охотникпочти с 40-летним стажем.  По его словам, волки подходят к населенным пунктам из-за прошлогодних лесныхпожаров, а также из-за нынешних погодных условий. Хищные звери не приходятохотиться в села и уж тем более в пригород. В природе их выследить достаточносложно, рассказал охотник» ( https://gorod55.ru/news/society/31-01-2020/soobscheniya-o-feykovyh-volkah-posle-omska-razoshlis-po-neskolkim-regionam ).  Это – цитаты.  

  Впрочем, читаем другое сетевое издание и тот же «треш»: «БК55 получил тревожныевести с юга Омской области. Якобы жители деревень и сел, в частностиОконешниковского района, в последнее время выходят  на улицу с опаской».  
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  «В качестве главного аргумента этой версии фигурирует фото из соцсетей, где триохотника эффектно снялись на фоне трех убитых ими же матерых волка».  Издание предлагает «разобраться» и дает уже знакомый комментарий «ведомств,которые призваны держать  руку на пульсе».( https://bk55.ru/news/article/163580/ )  

  Здесь – все то же самое.  В региональном Управлении по охране животного мира заявили следующее: «Нашиинспектора ведут ежедневную работу в этом направлении. По границе с Казахстаномследов волка  не обнаружено».  
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  «Кроме того, один из источников, близких к профильным структурам, замечает, что этаинформация — не более чем утка, которую запустили, причем намеренно, в соседнейНовосибирской области. Якобы для  устрашения омичей».  

  «К информации по поводу «гуляющего» в сетях фото, которое, вроде как, было сделаноохотниками по горячим следам, в ведомстве призывают относиться критически:  «Фотография сделана в феврале 2019 года! Причем на территории Усть-Ишимскогорайона. Архив можно выкладывать в любое время», — также пояснил  глава ведомства».  
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  «После чего нас в убедительной форме заверили: «Никаких волков нет. По крайнеймере, в тех массах, о которых говорят. Это однозначно и бесповоротно фейк!»..  «Вот так интернет, подчас, делает нас заложниками наших фобий… Или все-таки этоне наш случай?» - при всей однозначности заявлений чиновников БК55 все-такипредусмотрительно ставит в финале своей публикации  знак вопроса.  

  «Тем временем в Казахстане действительно отмечается увеличение численности волков.  Необычное явление специалисты связывают со снежной зимой — волки не могут найтисебе пропитание и идут в населенные пункты. Однако ни одного факта нападенияволков на людей или скот зарегистрировано пока не было,  сообщает «Новый Омск».  ( https://newsomsk.ru/news/98236-staya_golodnx_volkov_iduchshix_iz_kazaxstana_v_oms/ )  

  Так, все-таки «были волки» или «волков нету» - читатель после знакомства с рядомпубликаций задается все теми же вопросами.  Что здесь правда, а что вымысел, что художественный образ и иносказание, а  что – реальность?!  
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  Не секрет, что тема волков омичами воспринимается совершенно иначе, чем жителямилюбого другого региона России.  Виной тому – волкодав отчественной журналистики Андрей Караулов. С легкой рукиэтого телекиллера «волчьей стаей» у нас повелось называть вполне конкретную группулиц, которая уже на протяжении двух десятков лет… терроризирует Омский регион  подобно хищникам!  

  Как в нынешнем «фейке», большинство представителей «волчьей стаи», осевших вОмске, - выходцы из Казахстана (Северо-Казахстанская область и город Павлодар).  Впрочем, как верно подмечено в отдельных публикациях, есть там и коренные жителисоседней Новосибирской области. Что характерно,  ближе к Татарску.  
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  Хотя, не исключено, что никакого «эзопова подтекста» в этой перекличке сообщений,времен и образов на самом деле и нет.  С десяток жителей Казахстана, прибывшие автономно друг от друга в конце января вОмск поддержать своих родственников в апелляции Облсуда, нам подтвердили, что«волки, действительно, этой зимой активизировались как никогда», «реально выходят кдомам», «режут скот» и «стаскивают с ошейников огромных  сторожевых псов».  

  Можно, конечно, не верить, но граждане утверждают, что «видели матерых хищниковдаже вдоль трассы».  Возможно, фото и видео при этом демонстрируются и «старые», как говорят чиновники,«архивные», но вот добытые волчьи туши и настороженная переписка в соцсетях междулюдьми, вполне себе,  «свежие».  
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  Впрочем, угроза со стороны «санитаров леса» сейчас не в тех масштабах, как это«малюют» омские СМИ.  Но опасность лучше всегда иметь в виду, чтобы не быть застигнутыми врасплохнеожиданно появившейся у вас за спиной  «волчьей стаей».     Виктор Омский,  специально для авторского блока на Омск-право.ру
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